
Verein der Freunde des Friedrich-Wilhelm-Gymnasiums in Köln e.V. 

ProtokoU der Mitgliederversammlung vom 22.09.22 

Anwesend: 

TOPl 

TOP2 

TOP3 

Frau Dörthe Greiner (Vorsitzende) 

Frau Roggendorf-Jentsch (2. Vorsitzende) 

Frau Knof (Schriftführerin) 

Herr Arnold (Schulleiter, Beirat) 

Frau Schulz (Stv. Schulleiterin) 
Erschienene Mitglieder (Anzahl 10, einschließlich vorgenannter Personen) siehe 
Anwesenheitsliste in Anlage 1. 

Eröffnung und Begrüßung 

Die Mitgliederversammlung beginnt um 19:00 Uhr. 
Frau Dörthe Greiner eröffnet die Mitgliederversammlung und begrüßt die 
anwesenden Mitglieder. 

Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit 

Frau Greiner stellt fest, dass die Einladung zur Mitgliederversammlung 
ordnungsgemäß und fristgerecht erfolgt ist und dass die Mitgliederversammlung 
beschlussfähig ist. (Anlage 2 - Einladung zur Mitgliederversammlung) 

Frau Jessica Knofwird das Protokoll führen. 

Bericht des Vorstandes 

Bericht der 1. Vorsitzenden 
Frau Greiner berichtet über die Aktivitäten des Vereins im abgelaufenen 
Geschäftsjahr 2021. Ihre Ausführungen sind dem Protokoll als Anlage 3 beigefügt. 

Bericht der 2. Vorsitzenden 
Frau Roggendorf-Jentsch berichtet über die neue FWG-Kollektion. Der Verkauf 
läuft gut an. Es werden zum Jahresende auch wieder Rabattaktionen online laufen. 
Bspw. ,,Black Friday" im Okt/November. 

Bericht des Schatzmeisters 

Frau Greiner berichtet in Vertretung für Herrn Dr. Kastenholz und erläutert die 
Finanzen des Kalenderjahres 2021 anhand der Einnahmen- und Ausgabenrechnung 
und Vermögensaufstellung (Anlage 4). 
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TOP4 

TOPS 

TOP6 

TOP7 

TOPS 

Der Bericht über das Geschäftsjahr 2021 und die Einnahmen- und 
Ausgabenrechnung sowie die Vermögensaufstellung sind auf der Webseite des 
Fördervereins veröffentlicht. 

Bericht des Kassenprüfers 
Herr Hillesheim lässt sich entschuldigen. Frau Greiner berichtet für ihn in 
Vertretung über die Kassenprüfung für das Jahr 2021. Es liegt kein Grund zur 
Beanstandung vor. Herr Hillesheim empfiehlt den Mitgliedern die Entlastung des 
Vorstandes. 

Entlastung des Vorstandes 

Die Mitgliederversammlung erteilt dem Vorstand mit 7 von 10 Stimmen unter 
Enthaltung der Mitglieder des Vorstandes (3 Stimmen) die Entlastung für das 
Wirtschaftsjahr 2020. 

Wahl des Vorstands 
Herr Lupp erklärt sich auf Bitte von Frau Greiner bereit, die Leitung der Wahl zu 
übernehmen. Die Mitgliederversammlung befürwortet die Wahlleitung durch Herrn 
Lupp mit 9 von 10 Stimmen unter Enthaltung von Herrn Lupp (1 Stimme). 

Herr Lupp bittet um Zustimmung der Mitgliederversammlung zur Abstimmung 
per Handzeichen. Die Mitgliederversammlung stimmt dem Vorschlag einstimmig 
zu. 
Der Vorstand erklärt sich bereit erneut zu kandidieren. Die Mitgliederversammlung 
wählt den bisherigen Vorstand mit 7 von 10 Stimmen unter Enthaltung des 
Vorstands. Der Vorstand nimmt die Wahl an. 

Bericht der Schulleitung 

Herr Arnold dankt dem Förderverein und dem Vorstand des Vereins für die stets 
gute Zusammenarbeit. Es gibt vor allem im Hinblick auf die 200 Jahr Feier viele 
Anregungen und Ideen. In naher Zukunft soll ein „Festkomitee" gebildet werden, 
um in die konkrete Planung und Umsetzung zu gehen. 

Projekte und Planung 
Frau Greiner berichtet über die Planungen und Projekte des Fördervereins für das 
laufende Jahr. Besonders froh ist man über die Anschaffung einer Zoom Lizenz in 
2021. Darüberhinaus wurde der Projekttag 1700 Jahre jüdisches Leben in Köln 
durch die Finanzierung zahlreicher Vorträge und Veranstaltungen unterstützt. Es 
gab einen Workshop zum Nah-Ost-Konflikt. Die Fachschaft Sport und Biologie 
wurde mit unterschiedlichen Materialien unterstützt (Hochbeete, Bienenprojekt). 
Sowie zahlreiche laufende Projekte (Weihnachtsbaum, Schülerplaner, Abiturfeier) 
die alle vom Förderverein finanziert und unterstützt werden. 
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Auch letztes Jahr erfolgte die jährliche Zuführung i.H. v. 10.000€ zu einer 
Rücklage, die dem Verein Handlungsspielraum für ein größeres Projekt zur 200-
Jahrfeier in 2025 geben soll. 

Ende Frau Greiner dankt den erschienenen Mitgliedern und beendet die 
Mitgliederversammlung um 19:50 Uhr. 

Köln, den 22.09.2022 

( l. Vorsitzende) (Schriftführerin) 
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